

## Realiza Juárez primera Feria Laboral de la Inclusión



LOCALES

🕒 9 noviembre, 2022



Para que todos los juarenses tengan las mismas oportunidades de acceder a un trabajo digno, el Alcalde Francisco Treviño Cantú dio arranque a la primera Feria Laboral de la Inclusión, enfocada a personas con alguna discapacidad.

Organizada coordinadamente por la Secretaría de Desarrollo Económico municipal y el DIF de Juárez en sus instalaciones, en el evento se ofertaron alrededor de 300 empleos por parte de diversas empresas.

«(Estoy) muy contento de que es la primera Feria Laboral de la Inclusión aquí en nuestro municipio de Juárez... Porque todo mundo tenemos derechos por iguales y tenemos también derecho a laborar», expresó Paco Treviño.

El alcalde recordó que todos los lunes en los bajos del Palacio Municipal hay alrededor de 10 empresas ofertando vacantes de empleo para toda la comunidad, incluyendo también a personas con discapacidad, adultos mayores y de cualquier grupo vulnerable en general.

Adriana de la Garza, esposa del alcalde y presidenta del DIF de Juárez, hizo un llamado a quienes no pudieron acudir a la Feria Laboral de la Inclusión y están interesados en obtener un empleo, para que vayan al Palacio Municipal a obtener información.

«Si no tuvieron oportunidad de estar aquí, que vamos a estar hasta las 12:00, pueden acercarse allí a Palacio, a las oficinas de Desarrollo Económico, y allí con mucho gusto los van a estar atendiendo, y darles el seguimiento con estas empresas que incluyen a personas con discapacidad en sus plantillas», informó De la Garza.